

PROTÉGER OU SÉVIR ?

La place de l'expression citoyenne dans l'espace public



8.12.2017

Espace Repères

Rue Sylvain Denayer 53, 1070 Bruxelles

Renseignements et inscriptions

ldh@liguedh.be - 02/209 62 80

www.liguedh.be

PROTÉGER OU SÉVIR ?

La place de l'expression citoyenne dans l'espace public

La liberté d'expression est une valeur cardinale de tout Etat démocratique, tout comme la liberté de rassemblement. Pourtant, en Belgique, on assiste régulièrement à des frictions entre autorités administratives et forces de l'ordre d'une part et personnes/mouvements qui font un usage de ces libertés d'autre part. Les interactions entre autorités publiques et mouvements sociaux et citoyens sont parfois troublées.

Dans le cadre de son année thématique relative aux mobilisations citoyennes et sociales, la Ligue des droits de l'Homme (LDH) souhaite rappeler le cadre et l'état du droit existant en la matière, interroger la pertinence de la réaction publique à ces diverses formes d'expression et mettre en débat les moyens d'expression et d'action légitimes ou non dans un Etat démocratique.

[Programme complet en ligne](#)

Tarifs :

Le prix inclut la participation à la journée, le repas de midi et les boissons ainsi qu'une farde et une clé USB avec du matériel informatique

- Pour les professionnels : 40 € (avec attestation de présence)
- Pour les particuliers : 10 €
- Membres LDH en ordre de cotisation : gratuit

Infos et inscriptions :

02/209 62 80 - ldh@liguedh.be